

Cuba presente en Encuentro de Culturas del Mundo, en Portugal



Lisboa, 6 jul (RHC) Cuba participó en el Encuentro de Culturas del Mundo, que organizado por la Cámara Municipal de Sintra, contó con la presentación de múltiples exposiciones y actividades culturales.

Al evento asistieron diplomáticos y representantes de 15 ciudades del mundo con las cuales el municipio de Sintra tiene firmados acuerdos de hermanamiento y cooperación, que en el caso de Cuba se trata del municipio de la Habana Vieja.

La Embajada de Cuba presentó la exposición fotográfica “Para no olvidar”, sobre la magna obra de restauración del Centro Histórico de la ciudad de La Habana, llevada a cabo a lo largo de varias décadas por la Oficina del Historiador de la Ciudad.

La Habana Vieja y Sintra, comparten la clasificación de Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, declarados en 1982 y 1995 respectivamente.

En la la inauguración de la exposición estuvieron presentes Basilio Horta presidente de la Cámara Municipal, Rui Pereira vicepresidente de la Cámara y Melne Martínez, encargado de negocios de la Embajada de Cuba, entre otras personalidades e invitados.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/99202-cuba-presente-en-encuentro-de-culturas-del-mundo-en-portugal>



Radio Habana Cuba